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本报讯 昨日上午，副省长
武国定一行到我市中牟县和郑
东新区调研林业生态建设工作。
省政府副秘书长朱良才、省林业
厅副厅长秦群立、省水利厅副厅
长戴艳萍，副市长李喜安等陪同。

据了解，目前，我市林业用地
面积 355.4万亩，林地面积 282.5
万亩，森林覆盖率 33.66%，年森
林生态效益价值评估达 438亿
元。共建各级森林公园、体验园
64个，郑州黄河国家湿地公园 1
处、黄河湿地省级自然保护区 1
处。全国林业行业三大荣誉——
全国绿化模范城市、绿博会、国家

森林城市全部花落郑州。
武国定在察看贾鲁河生态

水系整治及绿化（中牟段）时，
对中牟县全面构建“一环、两
带、三网、五区、十园、五基地”
为综合林业总体布局表示肯
定，寄语中牟县要树牢全域规
划理念，着力打造都市田园城
市；随后，武国定又查看了郑汴
中央森林湿地公园的森林系统
和湿地系统，对公园将在五一
开园充满期待。

郑东新区凤山森林公园建设
接近尾声，武国定要求，要创新后
续管理模式，政府可通过购买服务

等方式，鼓励和引导社会资本投入
林业生态建设，实现经济效益、生
态效益和社会效益的有机统一。

武国定表示，林业生态建设
是生态文明建设的重要举措。
下一步，要树立大生态理念，坚
持生产、生活、生态空间科学布
局；要提高绿化水平，实行立体
绿化，把郑州建设成“森林中的
城市”“花园中的城市”；要加强
水网建设，规划建设一批湿地公
园，真正实现以水润城；要打好
生态牌，不断满足人民群众对优
美生态环境的需要。
郑报融媒记者 卢文军

本报讯 昨日下午，副省
长刘伟、省政府副秘书长李涛、
省环保厅党组书记王仲田一
行实地调研我市环保工作。
副市长黄卿陪同调研。

刘伟一行首先来到郑东
新区高铁公园绿化项目。该
项目计划年底前完成 114公
顷绿化建设任务，建成后将
成为郑东新区一条流动的景
观绿廊。刘伟要求加快项目
建设，尽早投入使用，造福省
会市民。在二七区河医大国
控监测站点，刘伟仔细察看
了实时监测数据，对相关单
位精准治理大气污染的措施
给予充分肯定。

随后，刘伟一行来到新
力电力有限公司新厂区。该
项目是我省优化电源结构、
推进节能减排和“十三五”规
划的重点工程，是省、市重点
建设项目，市十大民生工

程。刘伟要求项目方加快工
程建设，争取年底前建成投
用。在郑州市环保局，刘伟
认真听取了大气污染有奖举
报平台和智慧郑州——大气
污染指挥管控平台运行情况
介绍，对郑州市运用信息化、
大数据手段助力大气污染防
治的做法给予肯定。

刘伟表示，郑州市在环
境污染治理工作上积极探
索、勇于创新，为全省带了好
头、做了表率，希望再接再
厉，推动环境污染治理工作
再上新台阶。刘伟强调，污
染防治攻坚战是全面建成小
康社会三大攻坚战之一，必
须坚决打好打赢。要充分运
用大数据、物联网、人工智能
等技术手段，提高污染防治
的科学性、精准性，实现事半
功倍。
郑报融媒记者 侯爱敏

本报讯 昨日，淮安市委副
书记、市长蔡丽新率领淮安市政
府考察团莅临我市，就产业布
局、城市规划、交通枢纽和对外
开放平台建设等情况进行考察。

市委副书记、市委秘书长靳磊，
市委常委、郑州航空港实验区党
工委书记、管委会主任马健，市政
府秘书长王万鹏等陪同考察。

考察团一行先后考察了郑
州航空港实验区智能终端（手
机）产业园、双鹤湖中央公园、郑
欧班列综合服务中心等地。座

谈中，考察团一行听取了郑州航
空港实验区航空物流、跨境电
商、现代服务业、高端制造业发
展情况及相关经验，详细了解航
空港实验区交通枢纽规划、多式
联运体系建设等情况，并就一些
热点问题展开了深入交流。

靳磊对考察团一行的到来
表示欢迎。靳磊表示，近年来淮
安市经济社会发展日新月异,各
项改革不断深化，多项工作走在
江苏乃至全国前列，有许多先进
经验值得郑州学习借鉴，此次考

察团前来传经送宝，对郑州今后
的发展将起到积极作用。郑州
近几年也取得了长足的发展，这
些成绩得益于中央和省委、市委
的正确领导，得益于郑州多年发
展奠定的坚实物质基础，得益于
广大市民的奋勇拼搏，也得益于
兄弟城市的大力支持。希望两
市能够以此次考察为契机，加强
在各个领域的交流与合作，携手
共谋发展，推进互利共赢，推动
两市各项工作再上新台阶。
郑报融媒记者 袁帅

本报讯 昨日上午，市十
四届人大常委会主任会议第六
十三次会议举行。市人大常委
会主任白红战主持会议。市人
大常委会副主任赵武安、
王广灿、王贵欣、王铁良、
法建强、赵书贤，秘书长王福松
出席会议。市人大常委会党
组书记胡荃列席会议。

会议先后听取了市委组
织部常务副部长朱河顺、市中
级人民法院常务副院长李广湖
作的有关人事任免案的说
明。听取了市人大常委会选
工委主任阎铁成作的关于人
事任免案的补充说明。

会议听取了市人大常委
会秘书长王福松作的关于郑
州市人大常委会2018年工作
要点（草案）的说明。

会议还听取了市十四届
人大常委会第三十七次会议
的准备情况：先后听取了市
人大常委会法工委主任李艳
作的关于修改部分地方性法

规的决定（草案）的说明；市人
大常委会内司工委主任杨惠
春作的关于市政府贯彻实施
《中华人民共和国道路交通
安全法》和《郑州市道路交通
安全管理条例》情况的执法
检查报告；市人大常委会农
工委主任任广林作的关于我
市林业生态工作情况的视察
报告；市人大常委会副秘书
长、办公厅主任李金鹏作的
关于市十四届人大常委会三
十七次会议议程、日程、出列
席人员名单（草案）的说明。

会议还传达学习了党的
十九届三中全会主要精神、
第十三届全国人民代表大会
第一次会议精神。

白红战说，市人大及其
常委会要按照中央和省委、
市委要求，把学习贯彻好全
国两会精神作为当前头等大
事和重要政治任务，努力开
创新时代人大工作新局面。
郑报融媒记者 袁帅

本报讯 昨日上午，常务副
市长王跃华主持召开市政府第
89次常务会议，审议并原则通过
《关于进一步加强食品安全工作
的意见》《关于落实食品安全党
政同责的实施意见》及《2018年
郑州市城市精细化管理工作方
案》和相关督导考核办法。

会议听取了《关于进一步加
强食品安全工作的意见》《关于落
实食品安全党政同责的实施意见》
起草情况的汇报。《意见》提出，到
2020年，要建成与我市经济社会

发展水平相适应的现代食品安全
治理体系，食品安全监管体制机
制进一步完善，诚信体系基本建
立，食用农产品和食品监督检测
合格率均达到 98％以上。会议
指出，全市各有关部门要严格按
照党政同责的要求，以最严谨的
标准、最严格的监管、最严厉的
处罚、最严肃的问责，积极创建
国家食品安全示范城市，全面提
升我市食品安全治理能力，切实
保障人民群众“舌尖上的安全”。

会议听取了关于《2018年郑州

市城市精细化管理工作方案》和督
导考核办法及相关工作的汇报。近
年来，我市城市精细化管理工作围
绕市委、市政府建设国家中心城市
目标，建立完善了一系列工作措施，
解决了一大批城市管理中的突出问
题。根据《方案》，2018年我市将开
展以“细化”“序化”“净化”“美化”为
主的“四化”提升行动，努力让城市
更有序、更安全、更干净，不断满足
人民日益增长的美好生活需要。

会议还审议了其他议题。
郑报融媒记者 裴蕾

省领导调研我市林业生态建设
打好生态牌做足水文章
把郑州建成森林城市

省领导调研我市环保工作

打赢污染防治攻坚战
推动环境治理再上台阶

本报讯 市政府昨日发布
《关于郑州市建设中国制造强市
若干政策的补充意见》，支持建
设中国制造强市。

按照《补充意见》，我市将培
育大企业(集团)，对年主营业务
收入首次超过 50亿元、100亿元

的工业企业，进行年度表彰，分别
给予100万元、200万元的一次性
奖励，工业企业年主营业务收入
超 100亿元后，每上一个 100亿
元台阶，给予100万元奖励。

对年主营业务收入首次突
破5亿元、10亿元的战略性新兴

企业，分别给予 50万元、100万
元的一次性奖励。对认定为国
家级、省级制造业单项冠军示范
企业的，分别给予 100万元、50
万元的一次性奖励。

实施“百千企业”上云计划，
每年推动100家规模以上工业企

业和 1000家中小企业上经推荐
的云平台，对规模以上工业企业
上云产生的服务费，按照不超过
合同金额的70%给予补贴，单个
企业最高不超过100万元。

支持企业加强质量建设。
对获得中国质量奖、河南省长质

量奖的企业(单位)，分别给予500
万元、200万元的一次性奖励。

鼓励各县 (市、区)、开发区
加快培育百亿级都市工业大厦，
每培育一个百亿级都市工业大
厦，市财政奖励100万元。
郑报融媒记者 董艳竹

建设制造强市 郑州出台“加强版”政策

习近平新时代中国特色社会主义思想
指引下—— 新时代 新气象 新作为在

市人大常委会举行
第六十三次主任会议

淮安市政府考察团来郑州参观考察

市政府常务会议通过加强食品安全工作意见

积极创建国家食品安全示范城市
保障人民群众“舌尖上的安全”


